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子どもの笑顔が輝き

勢いのある学校

（Ｈ31．1．17発行）文責 校長 福田雅也

東京２０２０に向けて
と う き よ う む

【目の前を走り抜ける聖火ランナー、沿道の多くの人垣と歓声】…３歳だったはずの私の頭の中に
め まえ はし ぬ せい か えん どう おお ひと がき かん せい さい わたし あたま なか

鮮明に残っている記憶です。今考えれば、その年は１９６４年だったはずです。場所は京町の旧国道
せん めい のこ き おく いまかんが とし ねん ば しよ きようまち きゆうこく どう

３号線、京陵中学校横の交差点でした。私は、前回の東京オリンピックの聖火が熊本を走り抜ける
ごう せん けい りようちゆう がつ こう よこ こう さ てん わたし ぜん かい とう きよう せい か くま もと はし ぬ

のを、目の当たりにしているのです。
ま あ

しかし、私にとって、前回の東京オリンピックに関する明確な記憶はこれだけです。当時、各家庭ま
わたし ぜん かい とうきよう かん めい かく き おく とう じ かく か てい

でにはテレビは普及していません。大会の様子をリアルタイムで見ることはできませんでした。私の
ふ きゆう たい かい よう す み わたし

家には車もありませんでした。どうやって京町まで行ったのか覚えていませんが、わざわざ家族で見
いえ くるま きよう まち い おぼ か ぞく み

に行ったことと沿道の人の多さで、何か特別な事が起きているのだと感じたことは覚えています。
い えん どう ひと おお なに とく べつ こと お かん おぼ

年が明け、東京での二度目のオリンピックが、いよいよ来年に迫りました。
とし あ とうきよう に ど め らい ねん せま

本校は、東京オリンピック・パラリンピック競技大会組織委員会から「東京２０２０オリンピック・パラ
ほん こう とうきよう きよう ぎ たい かい そ しき い いん かい とうきよう

リンピック教育実施校」の認証を受けています。甲佐町教育委員会として認証を受けているので、町
きよういく じつ し こう にんしよう う こう さ まちきよういく い いん かい にんしよう う ちよう

内の小中学校すべてが認証を受けていることになります。
ない しようちゆうがつ こう にんしよう う

その取組の中で、明日、１月１８日（金）と２月８日（金）に、本校で関連行事が開かれることになっ
とり くみ なか あ す にち きん にち きん ほん こう かん れん ぎよう じ ひら

ています。

明日は、１４：００から本校体育館でオリンピアンの講演と交流ができる事業を予定しています。来
あ す ほん こう たい いく かん こう えん こう りゆう じ ぎよう よ てい らい

校されるのは、バルセロナ、アトランタと二回のオリンピック出場経験がある、バドミントンの水井妃佐
こう に かい しゆつじようけい けん みず い ひ さ

子選手です。町内の５・６年生全員が本校体育館に集まり、参加する予定です。水井選手からの実技
し せん しゆ ちようない ねん せい ぜん いん ほん こう たい いく かん あつ さん か よ てい みず い せん しゆ じつ ぎ

指導を受けることができる場面も準備しています。
し どう う ば めん じゆん び

また、２月８日は、オリンピアンとともに、今回のオリンピック・パラリンピックのマスコットである「ミラ
にち こん かい

イトワ」と「ソメイティ」が来校する事業を予定しています。こちらは、組織委員会が直接行っている事
らい こう じ ぎよう よ てい そ しき い いん かい ちよくせつおこな じ

業で、全国で１７か所しか開催されないものだそうです。来校されるのは、北京オリンピックのバドミン
ぎよう ぜん こく しよ かい さい らい こう ぺ き ん

トンダブルスで４位に入賞経験がある、前田美順選手です。前田選手と交流するのは、当日の４時
い にゆうしよう けい けん まえ だ み ゆ き せん しゆ まえ だ せん しゆ こう りゆう とう じつ じ

間目で、３・４年生対象を予定しています。２時間目には、全校児童が参加して「ミライトワ」、「ソメイ
かん め ねん せい たい しよう よ てい じ かん め ぜん こう じ どう さん か

ティ」と交流する予定です。
こうりゆう よ てい

東京２０２０に向けて、このような経験ができる学校は多くはありません。また、子どもたちにとっ
とう きよう む けい けん がつ こう おお こ

て、もう一度経験できるかどうか分からないオリンピックの自国開催です。甲佐の地からオリンピック
いち ど けい けん わ じ こく かい さい こう さ ち

への機運を高めるとともに、私にとって聖火リレーが特別な記憶になったように、本校の子どもたちに
き うん たか わたし せい か とく べつ き おく こ

とっても、今回の事業が特別な記憶となって残ってくれればと思っています。
こん かい じ ぎよう とく べつ き おく のこ おも

また、どちらの事業も保護者の方々の見学を歓迎いたします。フロアでご覧いただけるか、二階か
じ ぎよう ほ ご しや かた がた けん がく かん げい らん に かい

らになるのかは、状況により判断させていただきますが、ご希望の方はご覧いただけるようにいたし
じようきよう はん だん き ぼう ほう らん

ます。

どうぞご来校ください。
らい こう


